

宮北小学校だより ふじさと 10月



みとめあう やるきのある きたえあう たのしい学校

With コロナの視点で出来ることを

校長 道本美月

今年度初めての学校行事となる「新しい運動会」の形を模索しながらの運動会開催となりました。育誠会の役員のみなさんと協議しながら開催にこぎつけました。学校の方針に対してご理解とご協力を賜りまして、本当にありがとうございました。保護者の皆様には改めて感謝の気持ちで一杯です。

今年度、児童会が考えた運動会の目標は、

「コロナに負けないように 楽しく協力しあい 思い出に残る運動会にしよう」

でした。子供たちもマスクを着用し、演技の後には手の消毒をしながら窮屈なことばかりでしたが、各学年とも素晴らしい演技を披露して目標を見事に達成できた運動会でした。

何か事を成す時には、100人いれば100人の考え方があると思います。その思いのすべてを叶えることは出来ませんが、今回の「新しい形の運動会」は、「子供たちのために」という思いが実を結びました。子供たちのキラキラ輝く笑顔を見ながら、学校行事を通してしか得ることが出来ない達成感や協働的な学びを改めて確認できた貴重な時間でした。

コロナ禍の学校行事は「安心・安全」を第1に考えながら工夫をして行う必要がありますが運動会を契機にして、次は分散した形でも授業参観を行うことが出来ればと思っています。その際にはまたご協力をよろしくお願い致します。



健康観察のご協力ありがとうございました



ダンスは各学年のカラーが出ていました



※本日は来年度入学の新入児のための就学時健康診断を午後から行います。例年は5年生が新入児の手を引いて健康診断の各教室を回りますが、今年度は感染症対策も考慮して保護者の皆様に引率をして頂きます。5年生は校内の案内役として活躍してくれます。新入児の来春の入学を楽しみにしています。

※10月2日、3日と6年生は修学旅行へ行きます。府県をまたぐ移動をしないということで大前提に考えて、和歌山市の小・中学校は紀南方面への修学旅行を実施することになりました。初めての紀南方面への修学旅行とコロナ禍での実施ということで各方面から注目されているようです。本校は修学旅行の様子をNHK和歌山の「ぎゅぎゅっと和歌山」の取材班が2日間同行して番組で紹介してくれることになりました。10月14日(水曜日)午後6時半からの番組で放送されます。

10月の主な行事

日	曜日	主な行事
1	木	令和3年度新入児 就学時健康診断
2	金	6年生修学旅行(～3日(土) 帰校17:45頃予定)
5	月	6年生 振替休業日
6	火	大休憩 全活リーダー会 3限目 全活全体会(体育館)
8	木	避難訓練(地震・火災)
13	火	SCの日
14	水	6限クラブ(4～6年)
15	木	避難訓練予備日
16	金	1～4年 秋の遠足
17	土	ミヤッキー輪車教室
20	火	眼科検診
21	水	研究授業5年生 他学年13:20下校 5年生14:35下校
27	火	SCの日
28	水	6限委員会(5・6年)



11月の主な行事

4日(水) 5日(木) 5年生加太合宿 11日(水) 研究授業1年生

12日(木) 避難訓練(地震・津波)

